

COMPETICIONES

La herencia de la F-1 de Valencia: una deuda pública de más de 150 millones

Palco23
17 dic 2015 - 19:16

El Gobierno de la Comunidad Valenciana, actualmente encabezado por el PSOE, sigue levantando las alfombras de la gestión del anterior Ejecutivo del PP. En esta ocasión le ha tocado a la inversión realizada para albergar la Fórmula 1 entre 2008 y 2012, que ha dejado una deuda pública de más de 150 millones de euros y un escaso legado deportivo en la ciudad de Valencia, más allá de los impactos mediáticos durante las cinco carreras que se celebraron.

La Entidad de Infraestructuras de la Generalitat Valenciana (EIGE) tiene que asumir aún una partida de 98,13 millones de euros de costes que hasta ahora colgaban del Ente Gestor de la Red de Transporte y de Puertos de la Generalitat (GTP). Por un lado, están los 42.931.660 euros de las obras de construcción del circuito en la zona del Grao, a los que hay que sumar 24.990.869 euros de la Marina Real, según ha expuesto hoy la consellera de Infraestructuras, María José Salvador.



El Gran Premio de Europa se celebró entre 2008 y 2012 por las calles de Valencia.

"Todos los valencianos hemos pagado, estamos pagando y pagaremos ese capricho

del PP de la Fórmula 1, que se nos dijo que no iba a costar ni un euro", ha criticado en un encuentro informativo, donde también ha desglosado las otras partidas hasta alcanzar los 98 millones: construcción de la zona de *boxes* y *paddock* (22.306.790 euros) y gastos financieros directos hasta diciembre de 2012 (6.805.208 euros) y desde enero de 2013 hasta julio de 2015 (500.000 euros).

Además de estas obras, que se habrían adjudicado con "sobrecostes" de 16,5 millones, también existe un préstamo de 60 millones de euros, que empezará a amortizarse en 2016 con pagos anuales de 7,5 millones de euros durante ocho años. Para la alto cargo del Gobierno de Ximo Puig, lo más reprochable es que estas inversiones se realizaran a través de la Consejería de Vivienda, cuyo objetivo es "garantizar el derecho a la vivienda de las personas que no podía acceder".

Por último y estas operaciones ya guardan relación con el proceso judicial que afecta a los promotores del Gran Premio de Europa, Salvador ha desvelado que se han encontrado con facturas ocultas por 617.438 euros que corresponden a una deuda de Valmor Sports por el alquiler de las instalaciones de los *boxes*. Estos documentos ya han sido trasladados a la Fiscalía y al juzgado que investiga el caso.